

近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

前の車が・・・急に！ 「止まるかもしれない」
前の車が・・・急に！ 「曲がるかもしれない」

渋滞中・・・のろのろ運転でも、車間距離を詰めないようにしましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう
特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前7時半 横断歩道がない場所を
渡ろうとしていた・・・登校中の小学生が
軽ワゴン車にはねられ、右足骨折の大けが

- ◇横断歩道がない場所を横断することがどんなに危険な事なのか◇
- ◇横断歩道のない場所・・・『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇
- ◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2024/4/23(火)

23日午前7時半ごろ、福島県の県道で登校中の男子児童が道路を横断していたところ、男性(29)が運転する軽ワゴン車にはねられ、右足を骨折する大けがで病院に搬送されました。現場は片側1車線の道路で、男子児童は横断歩道がない場所を渡ろうとしていたということです。警察が事故の詳しい原因を調べています。

午前7時 酒気帯び運転 トラック横転
「前日に酒飲んだが、抜けているから大丈夫と・・・」

- 会社員の男、現行犯逮捕
- ◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇
 - ◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/4/23(火)

22日午前6時55分ごろ、千葉県の東関東自動車道で、酒気帯び状態でトラックを運転した疑いで、会社員の男(60)が現行犯逮捕されました。高速隊によると、「前日に酒を飲んだが、抜けているから大丈夫と思った」と容疑を否認している。トラックは現場で二車線にまたがって横転していました。

「昨日の夜飲んだ酒は残っていないと思った」
午前11時 右折待ちの車に追突して発覚

- 酒気帯び運転の疑いで男を逮捕
- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？◇

2024/4/22(月)

22日午前10時50分ごろ、福岡県で右折待ちをしていた乗用車に軽乗用車が追突しました。乗用車には30代の女性が乗っていましたが、けがはありませんでした。駆けつけた警察官が軽乗用車を運転していた男(71)の呼気を調べたところ、基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたため、現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は、「前日の夜に酒を飲み、時間が経っているので酒は残っていないと思った」と容疑を否認しています。